



a las dos mejores comunicaciones firmadas por médicos residentes, y como novedad, otros dos a las mejores comunicaciones firmadas por diplomados en enfermería.

A los interesados

La cita tendrá lugar los próximos días 29 y 30 de mayo en Ciudad Real, en el aula magna del Edificio de Servicios Generales, del Campus Universitario de la Universidad de Castilla La Mancha. Está dirigido no sólo a profesionales en activo, sino también a estudiantes. Las previsiones hablan de una participación de unos 150 médicos y 75 enfermeros. La organización de esta convocatoria que ha corrido a cargo de la Unidad de Arritmias del Complejo Hospitalario de Ciudad Real; la Escuela Universitaria de Enfermería de Ciudad Real y el SESCAM, ha contado con la colaboración de los Colegios Oficiales de Médicos y de Enfermería, la Diputación Provincial y los Ayuntamientos de Ciudad Real y Almagro. ■

Sección de la Unidad de Arritmias del Complejo Hospitalario de Ciudad Real



Miembros del equipo de la Sección de Arritmias del Complejo Hospitalario de Ciudad Real

COMITÉ DE HONOR

- JOSÉ BONO MARTÍNEZ,
Presidente de la Junta de Comunidades de Castilla La Mancha
- LUIS ABROYO ZAPATERO,
Rector de la UCLM
- FRANCISCO GIL ORTEGA,
Alcalde-Presidente de Ciudad Real
- FERNANDO LAMATA COTANDA,
Consejero de Sanidad de la JCCM
- NEMESIO DE LARA GUERRERO,
Presidente de la Diputación Provincial de Ciudad Real
- ROBERTO SARRIDO BERMÚDEZ,
Director Gerente del SESCAM
- PASCUAL CRESPO CRESPO,
Presidente del Colegio de Médicos de Ciudad Real
- JOSÉ MEDINA SÁNCHEZ-MINGALLÓN,
Presidente del Colegio de Enfermería de Ciudad Real
- ANTONIO GARCÍA RIVERO,
Alcalde de Almagro
- JESÚS FERNÁNDEZ SANZ,
Gerente del C.H. de Ciudad Real
- ÁNGEL SORIANO CASTREJÓN,
Director Médico del C. H. C.R.
- JOSEFINA ORTIZ VALDEPEÑAS,
Directora Médica del Complejo Hospitalario de Ciudad Real

“Salvamos y mejoramos la calidad de vida del paciente”

La Unidad de Arritmias del C.H. de Ciudad Real realiza un excelente trabajo a diario. En los últimos cinco años han implantado 780 dispositivos, y son pioneros en el trasplante de marcapasos retromamarios.

Colegio Oficial de Médicos de Ciudad Real

El Servicio de Arritmias del Complejo Hospitalario de Ciudad Real está adscrito al Servicio de Medicina Intensiva. Como Jefe de la Unidad está el DR. ORTEGA CARNICER, y como Jefe de Sección de la Unidad de Arritmias, a pleno rendimiento, está el DR. BENEZET PEÑARANDA. Están además el DR. LAÍN, adscrito sólo a las consultas de la Unidad y el DR. LORENZO que está adscrito a la unidad de arritmias para el implante de marcapasos. En cuanto a personal de enfermería hay dos ATS, a turno fijo y a parte un ATS más para distintos días de la semana. Reciben enfermos no

sólo a través de su Servicio, sino de los distintos servicios del Hospital y de los demás centros de la provincia.

Funciones

En la unidad de arritmias se hace, a parte del implante de marcapasos, estudios electrofisiológicos para diagnóstico de bradicardias (los bloqueos, las alteraciones que van a precisar marcapasos...) y taquicardias, "que nos falta completar con ablación con radiofrecuencia que esperemos que este año o el que vienen empecemos a hacerla. Ya está hablado con la